

PREGUNTA QUE PRESENTA ARANTXA PÉREZ SÁNCHEZ, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'PARQUE DE LA RAMBLA DE CANTERAS'

En 2012 la Confederación Hidrográfica del Segura daba por finalizado el proyecto de recuperación ambiental e integración social de la rambla de Canteras a su paso por el paraje del Mojuelo, con la inauguración de la zona de recreo que allí se ubicó y que, desde hace bastante tiempo, sufre un absoluto y total abandono, tanto en mantenimiento de mobiliario y luminarias como en trabajos de jardinería, como puede comprobarse en las fotos adjuntas.

Tras consultar el inventario de parques y jardines del municipio confirmamos que este espacio pertenece a la Confederación Hidrográfica, por lo que la concejal que suscribe presenta la siguiente:

PREGUNTA

¿Se ha realizado por parte del Gobierno alguna gestión para exigir el mantenimiento del mobiliario, luminarias y los trabajos de jardinería de este espacio al organismo competente?

Cartagena, a 23 de noviembre de 2020

Fdo. José López Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

Fdo. Arantxa Pérez Sánchez
Concejal del Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

